

Vuelve la prueba atlética más larga de Europa

Irene Villa será la madrina de la prueba atlética más larga (y familiar) de Europa, que partirá de Vallecas el 3 de octubre y llegará al Santuario de Torreciudad 48 horas después.

30/09/2013

Este jueves más de mil personas participarán en la XVIII Carrera de Relevos Familiar de 500 kilómetros entre el colegio Tajamar (Madrid) y

el Santuario de Torreciudad
(Huesca), donde los atletas realizarán
una ofrenda a la Virgen de los
Deportistas.

Los 500 Km. relevos es una carrera
promovida por atletas veteranos de
este conocido Club deportivo de
deporte base. Comienza el jueves 3
de octubre a las 10.30 am en la sede
de Tajamar y termina 48 horas
después en Torreciudad (Huesca).
Cada relevo es de 10 Km. y durante
los 110 primeros kilómetros
participan varios centenares de
escolares.

La periodista Irene Villa, modelo de
superación, optimismo y juventud,
será la madrina de esta prueba
atlética, que es la más larga de
Europa, y en la que participan más
de mil personas durante 53 relevos
desde Vallecas hasta el pirineo
aragonés.

Esta carrera popular comenzó en 1996. Desde entonces miles de corredores, algunos profesionales, como Isaac Viciosa, y casi todos veteranos o amateur han participado en los relevos. Los profesionales del deporte han apoyado con su presencia en la salida el espíritu de esta iniciativa: Vicente del Bosque, Pepu Hernández, Arrigo Sacchi, Nuria Fernández, Arturo Casado, Emilio Butragueño o Adelardo han sido algunos de los que han participado en esta carrera.

La carrera, en cifras:

• Salida: jueves 3 de octubre a las 10.30
(Vallecas. Madrid)

- Meta: sábado 5 de octubre a las 10.30 (Torreciudad. Huesca)
- Recorrido: 530 kilómetros.

- Provincias que recorre: Madrid, Guadalajara, Soria, Navarra, Zaragoza y Huesca.
- Algunas personalidades deportivas que han participado: Arrigo Sacchi, Emilio Butragueño, Vicente del Bosque, Andoni Goicoechea, Nuria Fernández, Arturo Casado, Isaac Viciosa y Fermín Cacho.
- Nº participantes: 1.100 corredores. 10 familias distintas se pasarán el testigo en los 10 relevos entre los Km. 400 y 500.
- Nº total de familias que participan en los relevos: 50
- Nº de escolares que corren: 500
- Litros de bebida isotónica que se consumirán: 2.000 litros
- Kilos de comida: 400 Kg.
- Récord personal a batir: el del veterano Faustino Pablos, que corrió

162 kilómetros en la II^a edición
(hasta esta edición nadie lo ha conseguido).

- Coches de apoyo: 7 (cuatro turismos, dos furgonetas y 1 trailer)
- Autobuses fletados: 13
- Tiempo medio de cada relevo: 50 min.

Los 53 relevos se pueden seguir en Twitter ([@Tajamar500kms](https://twitter.com/Tajamar500kms)), Facebook ([500kms](https://facebook.com/500kms))

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/vuelve-la-prueba-atletica-mas-larga-de-europa/>
(22/01/2026)